## Vernehmlassung zur Revision der Verordnungen zum Jagdgesetz (JaV)



Appenzell, 31. August 2022

Sehr geehrter Herr Landammann Sehr geehrte Mitglieder der Standeskommission

Wir bedanken uns für die Möglichkeit einer Stellungnahme zur Revision der Verordnung zum Jagdgesetz (JaV). Diese Thematik gehört nicht zu unseren Kernkompetenzen. Für eine seriöse Beantwortung hätten wir uns mit Fachleuten in unserem Kanton austauschen müssen, wie wir dies jeweils in anderen ähnlichen Situationen zu tun pflegen. Um nicht im seit längerem andauernden Konflikt innerhalb des Patentjägervereins trianguliert zu werden, verzichteten wir auf diesen Austausch. Deshalb erlauben wir uns, auf eine Vernehmlassungsantwort zu verzichten. Dabei hoffen wir auf Ihr Verständnis.

Freundliche Grüsse Sozialdemokratische Partei Appenzell Innerrhoden (SP AI)

Martin Pfister Präsident Daniela Mittelholzer

Amillolloyer

Vizepräsidentin und Co-Parteisekretärin